
Приняли участие в видеоконференции 

18 января 2017 года представители  родительских комитетов и родительской
общественности ГБОУ  СОШ № 1 ж.-д. с. Шентала  и ГБОУ СОШ № 2 ж.-д. ст. Шентала 
приняли участие в видеоконференции с министром образования и науки Самарской
области В.А.Пылевым, которая  проходила  в ГБОУ СОШ № 1 с. Сергиевск. На данном
мероприятии  обсуждались вопросы организации и проведения государственной
итоговой аттестации в форме  ЕГЭ в 2017 году. В. А. Пылев остановился на значимых
вопросах проведения ГИА и проинформировал родителей о том, что  в 2017 году 
существенных изменений в проведении ЕГЭ не  планируется. Со стороны родителей 
выпускников было задано множество вопросов, на которые  министр образования и
науки  Самарской области дал полные и исчерпывающие  ответы. 
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